

# 19 de junio de 2025

## **Primeras Planas**

Roban petróleo ¡y hasta refinan!

LitioMX, empresa fantasma sin inversión ni proyectos

Hallan y desarman una narcorrefinería

Basura espacial de Musk llega a México y le explota otro cohete

Comercio justo, base de la paz, plantea Sheinbaum

Huracán Erick llega con fuerza; máxima alerta en Oaxaca y Guerrero

Afinan acuerdo Sheinbaum y Trump

Reparten caos

Gana... ¡pero no convence!

Reforma

El Universal

Excélsior

**Milenio** 

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

# Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Vigilarán policías de casa en casa

A partir de hoy, policías de la SSC realizarán recorridos en domicilios, negocios y espacios públicos para generar un mayor acercamiento con vecinos, esto como parte del nuevo modelo de proximidad policial que aumentó los cuadrantes de vigilancia de 847 mil 20 en toda la CDMX. De acuerdo con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, las tareas de vigilancia se suman a otras acciones prioritarias como los patrullajes permanentes, la realización de asambleas vecinales y la atención específica de problemáticas detectadas dentro del Gabinete de Seguridad y Construcción de Paz. Reforma / El Universal / Excélsior / Milenio / La Jornada / La Razón / El Heraldo de México / La Crónica de Hoy / La Prensa / Ovaciones / Reporte Índigo / El Economista / 24 Horas / ContraRéplica / Eje Central / Basta / + Chilango / Publimetro

# Detienen a 4 hombres con posible droga

Resultado de trabajos de investigación y del seguimiento a diversas denuncias ciudadanas en calles de la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a cuatro hombres y aseguraron alrededor de 6 kilos de aparente marihuana y más de 600 dosis de presunta droga. De acuerdo con **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la corporación, los oficiales también decomisaron cartuchos, dinero, botellas con inhalante líquido y tres vehículos que estos masculinos utilizaban para almacenar y comercializar las sustancias. <u>Diario de México</u> / Sin mención <u>Reforma</u>

# Van vs. franeleros

Como parte de las acciones para despejar la vía pública, el Gobierno de la CDMX busca reformar la Ley de Cultura Cívica, para incrementar las sanciones a franeleros que exijan, obliguen o coacciones a los ciudadanos a pagar por cuidar autos en espacios públicos. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, agregó que este año han aumentado las remisiones a franeleros. "A la fecha, de enero a junio, la SSC ha remitido al juzgado cívico a mil 447 personas; esto representa ya el 74% de todo lo que se remitió el año anterior", mencionó. Metro

## Vigilancia extrema

Oficiales de la **Policía Bancaria Industrial**, dependiente de la **SSC** capitalina, incrementan vigilancia en varias estaciones del metro con el apoyo de binomios caninos especializados en la detección de narcóticos, enervantes y explosivos. <u>Metro</u>



# 19 de junio de 2025

## Salvan a joven que quiso suicidarse

Oficiales y paramédicos del **ERUM** y la **SSC** salvaron a un joven que intentó atentar contra su vida, al amagar con arrojarse desde lo alto de un puente vehicular, ubicado en el Circuito Interior, colonia Tlatilco, en la alcaldía Azcapotzalco. <u>Basta</u>

### Salvan a joven que pretendía suicidarse

Una joven que se encontraba aparentemente bajo efectos de sustancias, fue rescatada por elementos del **ERUM**, luego que intentara lanzarse desde el tercer piso de un hotel ubicado en la colonia Algarín, alcaldía Cuauhtémoc. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que el caso ya está siendo investigado para determinar los motivos que llevaron a la joven a intentar suicidarse. Basta

### Toma nota

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** emitió algunas recomendaciones para que cuides a tu perrito durante la temporada de lluvias. Por ello es importante que saques a pasear a tu mascota antes de que llueva y evitar que pisen charcos y las zonas inundadas, ya que pueden contener bacterias. Las autoridades detallaron que protejas a tu mascota con impermeable o capa y secar bien su pelaje, entre otros. Reporte Índigo

### Retienen a asaltante

La **policía** capturo a una mujer implicada en el asalto a una barbería, esto ocurrió en la colonia Predio El Molino, en Iztapalapa. Al llegar vieron a un grupo de personas que tenían retenida a una mujer la dueña del negocio la señalaba de que, junto con otros hombres, entro a asaltar. A petición de la afectada los agentes detuvieron a la joven quien dijo ser de ciudadanía colombiana. Reforma

# Persecución en Iztacalco deja un herido de bala y dos detenidos

Se registró una persecución policiaca tras una riña entre vecinos que terminó con una persona herida de bala y al menos dos hombres detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en calle Santiago, de la colonia Barrio de Santiago, alcaldía Iztacalco. Al momento de su detención, vecinos intentaron lincharlo, señalándolo como una persona violenta y con antecedentes de conducta conflictiva. Contra Réplica

## Cae presunto operador de La Ronda 88 en Peralvillo

Oficiales de la **policía** capitalina aprehendieron a un individuo identificado como Rafael "N", quien es cuñado de Fabián "N", líder de la banda criminal "La Ronda 88", célula que extorsiona y trafica drogas en esta entidad. La detención se llevó a cabo sobre la calle Caruso 77, en la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. <u>El Universal / La Prensa / La Jornada / Diario de México</u>

### Sin atender la mitad de semáforos con fallas

La cantidad de semáforos des compuestos en la capital ha generado impacto en la movilidad, además de la molestia de automovilistas. Durante el último mes, se han reportado 284 semáforos fuera de servicio, de los cuales 135 aún no han sido reparados, provocando congestiones viales y aumentando el riesgo de accidentes. La responsabilidad del mantenimiento de los semáforos recae en la **SSC y la Subsecretaría de Tránsito**, que trabajan en conjunto con empresas especializadas para atender las fallas. <u>Basta</u>



# 19 de junio de 2025

#### C5 atendió 2 mil 621 casos de robo de moto

El C5 en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, atendió 2 mil 621 reportes de robo de motocicletas del 1 de enero al 16 de junio de este año. Del total, 30% de los casos no se consumó y sólo se quedó en tentativa, informó Salvador Guerrero, coordinador del C5, en entrevista con Excélsior. Sobre el protocolo, indicó que al llamar al 911 es fundamental proporcionar la ubicación del robo, datos del vehículo, si hubo violencia y el estado físico de la víctima y se brinda apoyo emocional. Excélsior

# Trabajadores de plataformas exigen "claridad" en aplicación de reforma

A cuatro días de que entre en vigor la reforma para trabajadores de plataformas digitales, colectivos de repartidores y conductores realizaron un bloqueo en Paseo de la Reforma durante siete horas por supuesta "falta de claridad" en su aplicación, mientras otros grupos condenaron estas acciones y aseguraron que quienes las realizan son "apoyados" por las propias empresas. El bloqueo fue retirado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que encapsularon a los manifestantes, quienes aceptaron una mesa de diálogo en la Secretaría de Gobernación. La Jornada / Reforma / El Universal / El Sol de México / Ovaciones / Metro / El Gráfico / Basta

### Fuga en Benito Juárez deja sin agua a 3 colonias

Una fuga de agua en la red hidráulica sobre las calles Atlanta y Holbein, en la colonia Ciudad de los Deportes, alcaldía Benito Juárez, ocasionó que se desperdiciaran miles de litros de agua potable. Al lugar arribó personal de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, mientras efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desviaron la circulación de automóviles y de unidades del transporte público para permitir las labores del personal. La Jornada

### Guardia podrá realizar escuchas, alertan

Diputados de oposición advirtieron que las reformas a las leyes secundarias en materia de la GN representan un paso más hacia la militarización de la seguridad pública. El diputado priista Emilio Suárez, mencionó "Con la reforma no sólo se habrá de concretar la militarización de la GN, sino que se dan los primeros pasos para militarizar de manera indirecta a los cuerpos policiacos estatales y municipales". En contraposición, el presidente de la Comisión de Justicia, el morenista Julio Cesar Moreno, aseveró que con estos cambios se les dan las herramientas suficientes para combatir a la delincuencia, explicó que habrá una perfecta coordinación con la SSC y los ministerios públicos. Ovaciones

# Columna Bitácora del director: Los franeleros privatizan el espacio público, pero no sólo ellos / Pascal Beltrán del Río

Esta semana, la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, anunció una iniciativa de ley para sancionar a quienes se dedican a apartar espacios en la vía pública para ponerlos a la venta. Parece difícil de aplicar, pues es probable que haya más franeleros que **policías**, pero no está mal. Brugada sin duda dio en clavo respecto de una situación que irrita los capitalinos. El problema es que no es la única forma en que se privatiza. <u>Excélsior</u>

## Columna Pepe Grillo: La Policía cerca de ti

Muy llamativa la imagen de la gran explanada del Movimiento a la Revolución llena de policías, con uniformes relucientes y docenas de patrullas último modelo. Fue la presentación a los medios del programa Ciudad Segura, la estrategia elegida por el gobierno de Clara Brugada para disminuir la incidencia delictiva. Siete mil elementos de la **policía capitalina** son parte del programa. La ciudanía estará al tanto de los resultados. La Crónica de Hoy



# 19 de junio de 2025

### Columna Binoculares: Siempre si

Ayer, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó la puesta en marcha del programa "Ciudad Segura" con el que alrededor de 7 mil elementos de la **Policía** recorrerán las calles de cada uno de los mil 20 cuadrantes de la CDMX, con el objetivo de reducir los tiempos de respuesta y bajar la incidencia delictiva. Por cierto, que el programa es un refrito del Policía de Barrio o el también llamado **Policía de Proximidad**. El Gráfico

### Columna En privado: Silencio / Joaquín López Dóriga

Se cumplen cuatro semanas de la ejecución de Ximena Guzmán y José Muñoz, los más cercanos a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y la única respuesta es que nada se informará hasta que capturen a los culpables. ¿Y si no los detienen? Milenio

### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el cual se da a conocer su Programa anual de obra pública 2025. Gaceta Oficial de la CDMX

### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación del Comité Técnico del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente de la Secretaría, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-553007F3 Gaceta Oficial de la CDMX

## **Policiaco**

### Liquidan motosicarios a un joven a plomazos

En un aparente ataque directo un joven fue asesinado a balazos cuando caminaba sobre calle Norte 9, de la colonia Panamericana, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes confirmaron el deceso, el responsable logró escapar a bordo de una motocicleta. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

### Otro ataque armado

Un hombre fue ultimado a balazos cuando caminaba sobre Calle 1-A, en la colonia San José de la Escalera, alcaldía Gustavo A. Madero. El caso se perfila como una venganza, ya que los primeros reportes **policiacos** indican que fue atacado de forma directa ´por la espalda, el agresor logro escapar a bordo de una motocicleta. Basta / Reforma / El Gráfico

### Explosión en una vivienda deja 6 heridos

Un saldo de seis personas lesionadas, algunas de ellas de gravedad, dejó la explosión de un tanque de gas en una vivienda ubicada en calle Camino a Santiaguito, en la colonia Santiago Atepletlac, alcaldía Gustavo A. Madero. El hecho provocó una gran movilización de bomberos, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Guardia Nacional, quienes laboraron durante varios minutos para rescatar a los lesionados, entre ellos dos que quedaron sepultados bajo los escombros al derrumbarse la loza del techo. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma / Metro / El Gráfico / Basta</u>



# 19 de junio de 2025

## Sistema Penitenciario

## Mujeres presas de Santa Martha Acatitla reciben cartilla de derechos y despensas

Para entregar apoyos alimentarios y la Cartilla de los Derechos de las Mujeres, a fin de que las que están privadas de su libertad conozcan y exijan que las autoridades respeten sus derechos aun y cuando se encuentren en reclusión, la vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso de la CDMX, Rebeca Peralta León, efectuó un recorrido por el **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**. Nuevamente me encuentro trabajando con las mujeres privadas de su libertad de Santa Martha Acatitla, les trajimos despensas y, por supuesto, la Cartilla de los Derechos de las Mujeres que nos entregó hace algunos días la Secretaría de las Mujeres, Citlali Hernández, por instrucciones de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo", señaló la congresista verde ecologista. La Prensa

### **Justicia**

## Fiscalía busca comercializar autopartes confiscadas

Las piezas decomisadas en los cateos efectuados con la finalidad de combatir el robo de vehículos y autopartes, podrían ser subastadas o rematadas, por lo que se trabaja "en esa ruta jurídica y administrativa", aseguró Jorge Emilio Iruegas Álvarez, coordinador general de investigación estratégica de la FGJ. Dijo que la propuesta dependerá del análisis del gabinete contra robo de vehículos a nivel gobierno central; por lo pronto, se trabaja en esta acción de la mano del INVEA y otras dependencias. La Jornada

## **Imagen Destacada**

# **MILENIO**

CdMx. Estrategia de seguridad

